

Agenda Informativa

(Martes, 10 de enero de 2023)

Otras actividades

Nuevas inscripciones en actividades deportivas de la FDM

Abierto el plazo de inscripción en las actividades de la Fundación Deportiva Municipal (FDM) para el primer trimestre de 2023. Quedan plazas disponibles en muchas actividades, aunque algunos grupos ya están completos.

Inscripciones a través de la web municipal <u>www.aviles.es/inscripciones-y-bajas</u>. Las personas mayores de 65 años que lo precisen podrán realizar inscripciones de manera presencial, en los diferentes controles de acceso de los complejos deportivos municipales.

El cuadrante de actividades, horarios, plazas y precios públicos se puede consultar en los tablones de anuncios de las instalaciones deportivas municipales y a través de la pagina web municipal, en el siguiente enlace:

https://aviles.es/documents/20124/1042693/Actividades-Horarios-Precios+2022-2023.pdf

Inscripciones TIA Antroxu y Semana Santa

Hasta el 10 de febrero

Los Talleres Infantiles de Avilés están dirigidos a niños y niñas que cursen Educación Infantil o Primaria. Habrá un total de 7 turnos que comenzarán el 31 de octubre y se extenderán hasta el 11 de abril de 2023.

Las actividades de la TIA se realizarán en los CEIP Versalles y El Quirinal, con un total de 40 plazas por turno para los dos colegios (20 en cada uno). Se establecerán turnos de atención en horario de 7:30 a 15:30 que ofertarán servicio de comedor según el siguiente calendario:

Turno	Período	Días	Precio sin comedor	Precio con comedor
Turno 5	17,20, y 21 de febrero	3 días	28,80 €	41,40 €
Antroxu				
Turno 6	17 y 20 de marzo	2 días	19,20 €	27,60 €
Semana				
Santa				



¡Emprender es posible! IES Carreño Miranda

La Curtidora C/ Gutiérrez Herrero, 52 De 17:00 a 18:30 horas

Visita en profundidad a La Curtidora de 20 alumnos del ciclo de Educación Infantil y de 9 alumnos del bachillerato nocturno del IES Carreño Miranda, donde conocerán las instalaciones, los medios y recursos que están a su disposición para emprender, así mismo disfrutarán del testimonio empresarial de alguna de las personas que han emprendido en La Curtidora recientemente.

Exposiciones

Proyección 'La ilustración y sus procesos' de Enrique Fernández

Ventana de la Factoría (Factoría Cultural) Hasta el 16 de enero de 19:00 a 22:00 horas

Bajo el título "La ilustración y sus procesos", la Ventana de la Factoría Cultural ofrece el tercer Ciclo de Ilustración con la obra de Enrique Fernández en primer lugar. Cinco artistas expondrán sus diseños hasta el jueves 25 de mayo de 2023.

La primera obra en exposición de este ciclo es la de Enrique Fernández, que se podrá contemplar hasta el 16 de enero de 2023 de 19:00 a 22:00 horas.

Nacido en Hospitalet (Barcelona), Enrique Fernández compagina su trabajo como artista de desarrollo visual con su pasión por el cómic y la ilustración. La fantasía es su género predilecto habiendo publicado más de diez libros entre cómics, libros infantiles y publicaciones en revistas. Sus obras han sido traducidas en varios idiomas y premiadas internacionalmente.

Durante este ciclo, comisariado por Raquel Lagartos, los diseñadores expondrán una ilustración y proyectarán un vídeo que mostrará al público los aspectos ocultos de la creación artística. Además de Enrique Fernández, participarán también Marta de la Vega Lobo, Xelu González, Cinthya Álvarez y Alicia Varela.

"El Árbol como pretexto y otros temas"

Factoría Cultural (Avda. Portugal, 13) Hasta el 13 de enero

La exposición solidaria "El Árbol como pretexto y otros temas" organizada por el Rotary Club Balagares Comarca de Avilés recauda fondos con la venta de sus piezas para el Banco de Alimentos de Asturias. Compuesta por 60 obras, en la exposición han participado cerca de 40 creadores tanto estudiantes, como noveles y expertos. Entre los artistas más reconocidos destacan Favila, Nacho Suárez, el profesor Estrada, así como artistas, alumnos y profesores vinculados a la Escuela de Cerámica de Avilés.

Se exponen obras de artistas, ceramistas y fotógrafos de Avilés y Asturias, cuyos precios serán asequibles con el fin de recaudar el máximo de fondos posibles para el Banco de Alimentos de Asturias.



De lunes a viernes. De 9:00 a 14:30 y de 16:30 a 21:00 horas.

Diorama Playsiderúrgicos

Antiguas Escuelas del Alto del Vidriero. La Luz <u>Hasta el 3 de febrero</u>

Organizada por ArcelorMittal y el Museo de la Historia Urbana de Avilés, representa, mediante maquetas hechas con material reciclado y figuras de Playmobil, el proceso industrial del acero en las factorías de la empresa en Avilés y Gijón.

Playsiderúrgicos es un proyecto de Javier Grela, que se pudo ver en el *stand* de ArcelorMittal en la Feria de Muestras de Asturias, en el que a partir del figuras de Playmobil y con materiales reciclados muestra, en apenas diez metros, todo el proceso siderúrgico. Comenzando con el parque de minerales, al Sínter, los hornos altos, la acería y las diferentes laminaciones y productos terminados.

El autor replica con todo detalle y rigor el funcionamiento de las instalaciones que la empresa que ArcelorMittal tiene en Avilés y Gijón y que, desde hace más de sesenta años, primero como Ensidesa, forma parte fundamental de la vida social y económica de Avilés y Asturias.

Horario: de lunes a viernes laborables de 17:00 a 20:00 horas

80/60/40, de Ramón Rodríguez

Avilés conmemora la trayectoria artística y vital de Ramón Rodríguez, referente en la vida cultural de la ciudad y de Asturias, en su poliédrica faceta de artista y gestor. Lo hace con la triple exposición "80/60/40", en tres espacios clave en su carrera: el CMAE, la Casa de Cultura y la Factoría Cultural: esta última muestra se inaugurará el 18 de enero bajo el nombre de 'Jardín negro'.

La triple muestra celebra tres cifras clave en la vida de quien fuese impulsor y director de la Escuela de Cerámica de Avilés durante 25 años, y que coinciden en este 2022 que está a punto de finalizar, y en el próximo 2023. O lo que es lo mismo, **80**, por los años que cumplirá el 1 de enero de 2023; **60**, por los años transcurridos desde que montó su primera exposición individual en la vieja Casa de Cultura de la calle Jovellanos, y **40**, los que cumple *su* Escuela de Cerámica de Avilés.

o 80, "Horizonte y camino"

Centro Municipal de Arte y Exposiciones (CMAE Llano Ponte, 49) Hasta el 5 de febrero

Su **80** cumpleaños se festejará con la muestra **"Horizonte y camino"** en el Centro Municipal de Arte y Exposiciones, CMAE, espacio expositivo que dirigió durante cinco años, desde su inauguración hasta su jubilación. Se da la circunstancia que Ramón Rodríguez se encuentra preparando la edición de un libro de viajes ilustrado mediante 80 acuarelas digitales, que se exhibirán en el recinto de la calle de Llano Ponte. Con la coincidencia, puro azar, que el número de ochenta acuarelas redunda en la celebración cumpleañera.

Martes a domingo: de 18:00 a 21:00 horas



o 60, "La espiral del tiempo"

Sala de Exposiciones de la Casa de Cultura

Hasta el 26 de enero

Ramón Rodríguez llevó a cabo su primera exposición individual -acto que suele considerarse como el inicio de cualquier carrera artística- en la Sala de Exposiciones de la vieja Casa de Cultura de Avilés, en la calle Jovellanos y en el año 1962. Aunque posteriormente dirigiría el Área de Artes Plásticas de la propia Casa, nunca llegó a realizar ninguna exposición individual en la sala de la sala de exposiciones de la actual Casa de Cultura, de forma que el sesenta aniversario de aquella primera vez se convierte en la excusa perfecta para otra primera vez, 60. Y lleva por título "La espiral del tiempo", una muestra con collages, una de las técnicas preferidas por el artista y que, curiosamente, nunca ha presentado individualmente en Avilés.

Lunes a sábados: 9:00 a 14:00h / 16:00 a 21:00h y Domingos y festivos: 9:00 a 14:00

"En mi blanco infinito"

Hasta el 3 de febrero

Casa de las Mujeres de Avilés (C/ La Ferrería 27)

La muestra de la pintora Inma García García está compuesta por 16 cuadros realizados con la técnica de acrílico a espátula sobre madera.

Horario: de lunes a viernes en horario de 9:00 a 14:00 horas.

Concurso de Fotografía en Instagram del II Festival de Cultura Urbana de Avilés "FOCART 2022"

Hasta el 10 de enero

Antigua Pescadería (Plaza de Santiago López)

La muestra está compuesta por 15 imágenes que resultaron premiadas en el Concurso de Fotografía en Instagram del II Festival de Cultura Urbana de Avilés, FOCART. En ellas se pueden observar las diferentes actividades que tuvieron lugar en el festival, como la celebración de la Liga Nacional de Graffiti y las competiciones de deporte urbano.

De lunes a viernes en horario de 9.00 a 14.00 y de 16.00 a 21.00 horas.